



Verband Erzgebirgischer Kunsthandwerker und Spielzeughersteller e.V.

Aktuelle Presseinformation

Die Hersteller Erzgebirgische Holzkunst® präsentieren dem Fachhandel „Die Kunst zum Leben.“ auf der Leipziger Messe Cadeaux

Leipzig/Olbernhau, 24. Februar 2011 – Von morgen an bis Montag können sich Händler auf der Leipziger Messe in Halle 2 einen Eindruck verschaffen, wie sich die traditionellen Markenerzeugnisse aus dem Erzgebirge als ganzjährige Geschenkartikel und stilvolle, lebensnahe Wohnaccessoires mit saisonalen Ausprägungen positionieren und welche Werbemittel zur Verkaufunterstützung vom Verband dafür bereitgestellt werden.

Auf dem „Forum Erzgebirge“ in Halle 2, wo am Stand des Verbandes neben den Werbemitteln für den Fachhandel die diesjährigen „Exklusiven Erzeugnisse“ für die Mitglieder des Fachhandelsringes Erzgebirgisch Volkskunst erstmalig vorgestellt werden, wird auch eine Sonderschau unter dem Titel „Ab.Gedreht. – Erzgebirgskunst mal anders.“ gezeigt. In einer einmaligen Kunstaktion präsentiert der Verband Erzgebirgischer Kunsthandwerker und Spielzeughersteller e. V. in Zusammenarbeit mit der Volkskunstschule Oederan ausgefallene und phantasiereiche Entwürfe von 30 Künstlern aus ganz Deutschland, die „rohe“ Figuren aus dem Erzgebirge auf individuelle Weise interpretieren.

In diesem Frühjahr ist die Cadeaux – die Fachmesse für Geschenk- und Wohnideen in Leipzig – wiederum die mit Abstand größte und wichtigste Präsentation Erzgebirgischer Holzkunst® seit Jahresbeginn. Nach Einschätzung des Verbandes Erzgebirgischer Kunsthandwerker und Spielzeughersteller e.V. haben die bisherigen internationalen Branchenmessen 2011 in Frankfurt und Nürnberg überwiegend positive Ergebnisse gebracht. „Die deutschen und internationalen Fachhändler waren insbesondere auf den Frankfurter Messen Christmasworld und Ambiente zahlreich vertreten und tätigten auch mehr Aufträge als im Vorjahr.“, resümiert Verbandsgeschäftsführer Dieter Uhlmann. „Die erzgebirgischen Hersteller erwarten zum Abschluss der diesjährigen Frühjahrsmessen, dass der deutsche Fachhandel wie in den Vorjahren die Leipziger Messe Cadeaux zahlreich besucht und sich dieser positive Trend fortsetzt.“

Eine vom Verband deutschlandweit unter den Mitgliedern des Fachhandelsringes Erzgebirgische Volkskunst durchgeführte Umfrage ergab, dass zwei Drittel der Fachhändler sowohl mit dem Verkauf Erzgebirgischer Volkskunst im Jahr 2010 insgesamt als auch insbesondere mit dem Weihnachtsgeschäft zufrieden waren. Allerdings brachten auch fast alle Befragten zum Ausdruck, dass der wirtschaftliche Aufschwung sich bisher - wenn überhaupt - nur gering bemerkbar gemacht hat.

Der Verband Erzgebirgischer Kunsthandwerker und Spielzeughersteller e.V. ist seit fünf Jahren ideeller Träger für den Bereich „Kunsthandwerk“ der Leipziger Messe Cadeaux.